



Jokowi Diminta Tak Politisasi Bansos

CAK IMIN: KUALAT PAK

Jakarta, MIMBAR - Calon wakil presiden nomor urut 1 Muhaimin Iskandar alias Cak Imin mengingatkan Presiden Joko Widodo (Jokowi) tidak mempolitisasi bantuan sosial (bansos) menjelang Pilpres 2024.

Cak Imin menyoroti pencairan bantuan langsung tunai (BLT) yang dirapel dan akan dicairkan pada Februari. Ia khawatir ada politisasi di balik kebijakan itu.

"Memang eksekusi ada di tangan pemerintah dan Presiden, kita harap Presiden fair, Presiden benar-benar menggunakan bansos sebagai negarawan, bukan sebagai politisi. Kualat, Pak!" kata Cak Imin usai kampanye akbar di Tegal, Jawa Tengah, Selasa (30/1).

■ Bersambung ke Hal 11



Said Abdullah: Jadi Kendaraan Politik

KETUA Banggar DPR RI Said Abdullah menyampaikan kekhawatiran bahwa penyaluran bantuan sosial (bansos) belakangan ini dijadikan kendaraan politik jelang pemilihan umum (Pemilu) pada 14 Februari mendatang.

Karena muara politis yang kental itu, Said ragu bahwa target penghapusan kemiskinan ekstrim pada 2024 akan dapat tercapai. Dirinya menyatakan, kekentalan nilai politis pada penyaluran bansos belakangan ini diperlihatkan ketika Kementerian Sosial yang memiliki data 18,8 juta penerima tidak dilibatkan.

■ Bersambung ke Hal 11

Rencana Mundur dari Kabinet

Mahfud Minta Bertemu Presiden



Jakarta, MIMBAR - Menko Polhukam Mahfud Md bertemu dengan Menteri Sekretaris Negara, Pratikno. Pertemuan itu berlangsung di tengah rencana Mahfud mengajukan pengunduran diri.

"Tadi malam beliau dan saya bertemu," ujar Pratikno kepada wartawan, Selasa (30/1).

Pratikno menyebut cawapres nomor urut 3 itu memohon untuk menghadap Presiden Joko Widodo (Jokowi). Namun belum tahu, perihal apa permohonan Mahfud menghadap Jokowi. "Pak Menko mohon menghadap Bapak Presiden," jelasnya.

■ Bersambung ke Hal 11

LUAR NEGERI



Pasukan Israel Bergerak di Perbatasan Lebanon

Lebanon, MIMBAR - Menteri Pertahanan Israel Yoav Gallant mengatakan pasukan Israel akan bergerak dari perbatasan Israel dengan Gaza dan dikerahkan ke perbatasan dengan Lebanon. Langkah ini dilakukan di tengah meningkatnya ketegangan dengan Hizbullah.

"Mereka akan segera beraksi, jadi pasukan di utara akan diperkuat, pasukan yang dekat dengan khalifa meninggalkan lapangan dan bergerak ke utara dan mempersiapkan apa yang akan datang," kata Gallant pada pasukan Senin (29/1) malam, seperti dikutip Aljazeera.

Sejak perang Israel di Gaza pecah pada 7 Oktober 2023, hampir setiap hari Hizbullah dan Israel baku tembak di perbatasan Lebanon. Perkembangan ini dikhawatirkan berpotensi membuka front baru dalam konflik di Gaza.

■ Bersambung ke Hal 11

Celoteh Anak Palestina pada Seekor Kucing

Besok, Jika Aku Masih Hidup, Aku akan Membuatkanmu Rumah

Oleh: Abdul Aziz, ST (Divisi Kajian Bidang Politik, Hukum, dan Kebijakan Publik PP. Persatuan Islam)

BESOK, Jika Aku Masih Hidup, Aku akan Membuatkanmu Rumah dan Mendapat Lebih Banyak Makanan.

Ungkapan hati seorang anak Palestina kepada kucingnya sangat menyentuh sanubari kita yang sangat dalam, betapa tidak dalam kondisi seperti itu dia masih sempat berempati dan menuliskan perasaannya: Tomorrow, when all this ends, if I am still alive, I'll

make you a house, and Will have more food.

Besok, ketika semua berakhir, jika aku masih hidup, aku akan Membuatkanmu rumah, dan akan mendapat lebih banyak makanan!

Menyayat hati perasaan menggantung asa anak-anak Palestina tersebut, kapan perang ini akan berakhir, dan apakah aku masih hidup dibawah desingan peluru dan roket-roket yang ditumpahkan zionis secara membabi buta.

■ Bersambung ke Hal 11



Tomorrow, when all this ends, if I am still alive, I'll make you a house, and we will have more food!



Soal IKN dan LFP

Tom Lembong Siap Adu Data

Jakarta, MIMBAR - Co Captain Timnas Anies-Cak Imin (AMIN), Tom Lembong, merespons berbagai pernyataan Menko Maritim dan Investasi Luhut Binsar Pandjaitan hingga Menteri Investasi/Kepala BKPM Bahlil Lahadalia yang menyerangnya akhir-akhir ini.

Luhut menampik pernyataan Tom Lembong soal semua mobil di China menggunakan baterai listrik berbasis lithium ferro phosphate (LFP). Sementara Bahlil menyebutnya berhalusinasi tinggi ketika mengkritik proyek IKN.

■ Bersambung ke Hal 11

Terkait Kasus Eddy Hiariej Idrus Marham Kembali Dipanggil KPK



Jakarta, MIMBAR - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) kembali memanggil politikus Partai Golkar Idrus Marham pada hari ini, Selasa (30/1).

Idrus yang merupakan mantan Menteri Sosial ini akan diperiksa sebagai saksi untuk tersangka Direktur Utama PT Citra Lampia Mandiri (CLM) Helmut Hermawan selaku penyuap mantan Wamenkumham

Edward Omar Sharif Hiariej alias Eddy Hiariej dkk. "Hari ini bertempat di Gedung Merah Putih KPK, tim penyidik menjadwalkan pemanggilan dan pemeriksaan saksi-saksi, Idrus Marham," ujar Kepala Bagian Pemberitaan KPK Ali Fikri melalui keterangan tertulis, Selasa (30/1).

Ini merupakan penjadwalan ulang setelah sebelumnya pada Kamis (25/1), Idrus mangkir dari panggilan pemeriksaan tim penyidik KPK.

Berdasarkan informasi yang diperoleh wartawan, tim penyidik KPK disebut ingin mendalami beberapa pertemuan yang melibatkan Idrus, Eddy Hiariej, Helmut Hermawan, Menteri Pertanian Amran Sulaiman, dan pengusaha tambang Haji Isam pada 2022 silam. Pada saat itu, mereka membahas pengurusan PT CLM.

Eddy Hiariej bersama dua orang dekatnya yaitu Yogi Arie Rukmana dan Yosi Andika Mulyadi ditetapkan KPK sebagai tersangka kasus dugaan suap Rp8 miliar.

■ Bersambung ke Hal 11

Jadwal Salat

20 RAJAB 1445 H

Subuh : 05:21 WIB	Maghrib : 18:40 WIB
Zuhur : 12:42 WIB	Isya : 19:52 WIB
Ashar : 16:03 WIB	■ Untuk kota Medan sekitarnya

Hidayah

Bahaya Fitnah

Oleh Dr A Rasyid, MA

MENYAMPAIKAN informasi jelek terhadap orang lain tanpa didukung fakta yang kuat cenderung disebut dengan istilah fitnah.

Misalkan tuduhan terhadap seseorang yang korup, tetapi tidak ada bukti kuat ke arah itu, atau menuduh seseorang berbuat zina, tetapi tanpa fakta termasuk tuduhan fitnah.

Menurut Kamus Besar Bahasa Indonesia (KBBI), fitnah adalah perkataan bohong atau tanpa berdasarkan kebenaran yang disebar dengan maksud menjelekkan seseorang (seperti menodai nama baik dan merugikan kehormatan orang).

Alquran telah memberikan peringatan kepada umat manusia, bahwa dosa fitnah jauh lebih besar daripada pembunuhan. Allah SWT pun sampai memerintahkan untuk memerangi orang yang suka memfitnah.

■ Bersambung ke Hal 11



MELIHAT SIMULASI PELAKSANAAN PEMILU 2024 DI KOTA TANGERANG :

KPU Kota Tangerang menggelar simulasi real time atau waktu yang sebenarnya. Simulasi dilakukan mulai dari pendaftaran, pencoblosan, penghitungan hingga perekapan surat suara pada pemungutan suara Pemilu 2024. Simulasi diikuti 218 warga yang terdaftar dalam daftar pemilih tetap (DPT).
(Foto Liputan6.com)

Jokowi Diminta...

Dari Halaman 1

Ketua Umum PKB itu mengingatkan, bansos adalah program negara. Pemerintah menyetujui penganggaran program itu bersama-sama dengan DPR.

Bansos juga dilakukan dengan menggunakan uang rakyat. Ia tak ingin ada pihak-pihak yang mengklaim program tersebut.

"Tolong yang memanfaatkan dengan sewenang-wenang kita awasi supaya tidak salah sasaran, bahkan kalau hanya diberikan kepada kroninya saja," ujarnya.

Di kesempatan yang sama, calon presiden Anies Baswedan yakin politisasi bansos tak akan mempengaruhi pilihan rakyat. Dia menyebut masyarakat menginginkan perubahan.

"Program bansos itu diberikan oleh pemerintah, tetapi pilihan rakyat itu keputusan rakyat, bukan keputusan pemerintah," ujar Anies.

Diberitakan, pada awal tahun ini, bansos gencar disalurkan Jokowi. Beberapa program bansos yang akan berlanjut dan dicairkan di awal

tahun adalah bantuan beras, pangan hingga Program Keluarga Harapan (PKH); Bantuan Pangan Non Tunai (BPNT); Bansos Beras; hingga Bantuan Ganti Rugi Petani.

BAGI-BAGI BANSOS

Di hari yang sama, Presiden Joko Widodo (Jokowi) turun langsung membagikan bansos beras 10 kg kepada masyarakat penerima manfaat di Gudang Bulog Pajangan Kabupaten Bantul, Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY), Selasa (30/1).

Ia mengatakan, beras bantuan tersebut berkualitas premium. Bansos beras yang dibagikan Jokowi berasal dari cadangan beras pemerintah (CBP).

"Beras yang bapak, ibu, terima ini bukan beras medium, tapi beras premium. Coba sampai di rumah langsung dimasak, karena berasnya memang beras premium semuanya," imbuhnya.

Belakangan ini, Jokowi tengah getol turun tangan membagikan sendiri bansos-bansos pemerintah, termasuk bansos beras.

TAK LIBATKAN MENSOS

Pada Senin (29/1), Jokowi juga membagikan bansos di Pasar Mungkid, Magelang, Jawa Tengah. Namun, dalam berbagai kegiatan pembagian bansos belakangan ini, Menteri Sosial Tri Rismaharini tak dilibatkan.

Koordinator Staf Khusus Presiden Ari Dwipayana menjelaskan alasan Risma tak hadir karena kementerian/lembaga yang diajak langsung oleh Jokowi dalam pembagian bansos adalah mereka yang terkait dengan program bansos tersebut.

Ari membantah anggapan Jokowi tidak mengajak Risma karena berstatus sebagai kader PDIP. Dia menegaskan tidak ada unsur politik dalam pembagian bansos.

Selain itu, terkini Jokowi memutuskan untuk merapel pemberian BLT Rp 200 ribu. Pemberian bantuan itu dirapel tiga bulan dan diberikan pada Februari 2024. BLT yang diberikan akan berjumlah Rp600 ribu per penerima. Total penerima BLT ini berjumlah 18 juta keluarga penerima manfaat. (cnni/js)

Jadi Kendaraan...

Dari Halaman 1

Said pun mempertanyakan dasar data penerima bansos tersebut. Terlebih, penyaluran bansos itu dilakukan oleh lembaga lain yang disebut tak memiliki tupoksi.

"Selama bertahun-tahun, hampir 10 tahun kepemimpinan Presiden Jokowi (Joko Widodo), Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) itu dikelola langsung oleh Kemensos, bukan kementerian lain, apalagi Kemenko PMK yang perannya lebih dari sisi kebijakan. Sehingga publik patut curiga hal ini jadi alat politik, bukan alat menanggulangi kebijakan kemiskinan," kata Said dalam pernyataan resmi, Selasa (30/1).

Said menyatakan, agar bansos yang berasal dari pajak rakyat itu dapat berdampak maksimal untuk menghapus kemiskinan ekstrim tanpa ada kecurigaan menjadi kendaraan politik jelang pemilihan presiden (Pilpres) 2024, maka sebaiknya waktu penyaluran diperhatikan.

Penyalur bansos pada tiga bulan pertama rentang Januari-Maret 2024, lanjutnya, bisa disalurkan pada minggu ketiga Februari atau awal Maret 2024.

"Jika disalurkan sebelum Pemilu, jelas sekali motif politik, menggunakan program APBN untuk pemenangan Pilpres. Sungguh memprihatinkan bila Bapak Presiden makin memberikan contoh tidak baik, tindakan konflik kepentingan yang dipertontonkan secara vulgar dengan memanfaatkan kepentingan wong cilik," kata Said.

Adapun pilihan waktu penyaluran bansos lain adalah pada kuartal 1 2024 setelah Pemilu, karena periode El Nino sudah lewat, dan para petani memasuki musim panen.

Said menegaskan, dirinya mendukung penyaluran anggaran bansos untuk satu tahun sekaligus, yang diberikan setiap tiga bulan. "Namun alokasi waktunya harus tepat, jangan dikaitkan dengan momentum kegiatan politik," ujarnya.

Said kemudian mengingatkan, bansos adalah salah satu cara menanggulangi kemiskinan ekstrim, yakni kelompok warga yang tidak memiliki sumber daya apapun, dan secara fisik sudah tidak produktif, misalnya rumah tangga lanjut usia tanpa keluarga. Dirinya menilai, bansos diperlukan oleh rakyat untuk menolong rumah tangga miskin, yang harus dilakukan secara tepat waktu dan sasaran.

"Sangat tidak elok memanfaatkan program untuk rakyat kecil demi mengais dukungan politik. Di sisi lain, praktik seperti ini juga tidak membuat budaya demokrasi kita menjadi lebih baik, dengan menyandera rakyat kecil dalam memilih dengan alat bansos," kata Said. (cnni/js)

Idrus Marham...

Dari Halaman 1

Mereka disebut menerima suap dari Helmut Hermawan selaku Direktur Utama PT CLM.

Eddy Hiarij dkk belum ditahan KPK dan sedang mengajukan Praperadilan ke Pengadilan Negeri (PN) Jakarta Selatan. Putusan Praperadilan rencananya bakal dibacakan pada sore hari ini.

Sementara Helmut sudah ditahan KPK. Baru-baru ini, Helmut mencabut permohonan Praperadilan. (cnni/js)

Pasukan Israel...

Dari Halaman 1

Pada Senin kemarin, kelompok yang didukung Iran itu mengklaim menggelar 12 serangan ke posisi militer Israel. Sementara Israel menggelar serangan udara ke target-target Hizbullah di Lebanon.

Pada awal bulan ini kepala angkatan bersenjata Israel Herzi Halevi mengatakan kemungkinan dalam beberapa bulan ke depan perang akan pecah di utara "jauh lebih tinggi dibandingkan di masa lalu." Sementara itu kantor berita Wafa melaporkan, puluhan perempuan dan anak-anak terpaksa mengungsi dari tempat penampungan lembaga pengungsi PBB untuk Palestina (UNRWA) di Kota Gaza. Setelah tempat penampungan itu diserbu pasukan Israel.

Mengutip saksi mata, Wafa melaporkan pasukan Israel menangkap puluhan pria yang tinggal sementara di fasilitas UNRWA. Sementara pasukan menahan perempuan dan anak-anak di dalam fasilitas tersebut.

Wafa melaporkan para perempuan dan anak-anak yang terpaksa mengungsi mencari tempat penampungan di Rumah Sakit Baptis. Sementara Israel terus menggelar serangan dan tembakan artileri di area barat Kota Gaza. (rep/js)

Tom Lembong...

Dari Halaman 1

Tom Lembong menyebutkan, dia siap adu data menanggapi setiap poin yang dilontarkan Luhut dan Bahlil. Di sisi lain, menurut dia, ini baik bagi masyarakat dengan mengetahui data-data yang dipaparkan oleh setiap pihak yang berseberangan tersebut.

"Saya kira sudah kita mulai tanggap satu per satu. Ini positif bagi publik, kita adu data, kita adu analisa, dan nanti biar masyarakat yang bisa menilai," kata Tom Lembong saat ditemui di Markas Pemenangan Timnas AMIN, Menteng Jakarta, Senin (29/1).

Sebelumnya, Luhut terang-terangan mengkritik Tom Lembong. Pertama, soal pernyataan produksi Tesla di China tidak memakai nikel sebagai bahan baku kendaraan listrik.

Luhut membantah Tesla sudah tidak menggunakan nikel dan 100 persen menggunakan lithium ferro phosphate (LFP) untuk mobil listrik.

Perusahaan mobil listrik milik Elon Musk itu, kata dia, masih menggunakan nikel untuk baterai kendaraan listriknya.

"Tidak benar pabrik Tesla di Shanghai menggunakan 100 persen LFP atau lithium ferro phosphate untuk mobil listriknya. Mereka masih tetap gunakan nikel based baterai. Jadi seperti suplai nikel based baterai itu dilakukan oleh LG Korea Selatan untuk model mobil listrik yang diproduksi Tesla di Shanghai," ujar Luhut.

Kemudian soal kritik Tom Lembong yang menyebut harga nikel ambles, Luhut mengingatkan bagaimana tren harga nikel dalam 10 tahun. Luhut mencatat, dalam 10 tahun terakhir ini harga nikel dunia di kisaran USD 15.000, bahkan pada periode 2014-2019 ketika Indonesia mulai mencanangkan hilirisasi harga nikel hanya sekitar USD 12.000.

"Jadi saya tidak mengerti bagaimana Tom Lembong memberikan statement seperti ini. Bagaimana Anda memberikan advice bohong

calon pemimpin yang anda dukung. saya sedih lihat ada," kata Luhut.

Penerus Tom Lembong di BKPM, Bahlil Lahadalia bahkan mengatakan Tom Lembong berhalusinasi tinggi saat mengkritik IKN kurang investasi.

"Sabahat saya ini kadang-kadang halusinasinya tingkat tinggi. Pertama saya katakan bahwa total rancangan investasi di IKN itu kurang lebih Rp 500 triliun. Di mana kebijakan negara 20 persen dari APBN. Berapa 20 persen, kalau itu Rp 500 triliun berarti Rp 100 triliun. Kalau Rp 400 triliun berarti Rp 80 triliun," tuturnya.

Bahlil mengatakan, investasi sebesar itu tidak sekaligus langsung diguyur ke IKN. Paling tidak butuh waktu 10-20 tahun paling cepat untuk merealisasikan semuanya. Sementara, untuk menjawab kritik soal realisasi investasi di IKN, Bahlil mengatakan hal itu bisa dicek sendiri progres pembangunan di IKN sekarang. (kum/mc)

Mahfud Minta...

Dari Halaman 1

Sebelumnya, Mahfud menyampaikan mengenai rencana mundur dari jabatan Menko Polhukam. Mahfud menyebut rencana itu sudah terpikirkan sejak lama.

"Saya merencanakan mengundurkan diri itu sebenarnya sudah lama ketika akan mulai debat pertama," kata Mahfud di Semarang, Jawa Tengah, Selasa (23/1/2024) malam.

Salah satu alasan Mahfud ingin mundur dari Menko Polhukam adalah agar bisa leluasa membuka data dan menyampaikan kritik kepada pemerintahan.

"Agar lebih leluasa membuka data sebenarnya sehingga lebih etis jika saya membaca data-data itu jika saya tidak di pemerintahan," ujarnya.

Pertimbangan lainnya adalah mengenai etikanya terhadap Presiden Jokowi. Dia mengatakan diangkat secara terhormat dan penuh kepercayaan oleh Jokowi menjadi Menko Polhukam.

"Tetapi, pada waktu itu ada beberapa pertimbangan, pertimbangannya adalah perlu etika saya kepada Pak Jokowi. Saya dulu diangkat oleh beliau dengan sangat terhormat dengan penuh kepercayaan kepada beliau sebagai presiden rakyat dan saya harus mempersiapkan masa transisi baik-

baik. Karena saya akan bersama calon presiden lain namanya Pak Ganjar Pranowo" ujarnya.

Soal rencana Mahfud MD mundur itu sudah direspons Presiden Jokowi. Jokowi menghargai keputusan itu.

"Ya itu hak dan saya sangat menghargai," ujar Jokowi di Pangkalan TNI AU Halim, Jakarta, Rabu (24/1).

BERTEMU MEGA

Sebelumnya, Mahfud MD dikabarkan telah bertemu Ketua Umum PDIP Megawati Soekarnoputri di tengah kabar kepastian Menko Polhukam itu mundur dari kabinet Presiden Joko Widodo.

Sekjen PDIP Hasto Kristiyanto mengungkapkan pertemuan keduanya berlangsung pada Senin (29/1) sekitar pukul 05.30 WIB. Namun, Hasto menyebut pertemuan itu rutin dilakukan sebagai evaluasi di masa kampanye.

"Memang betul kemarin diadakan pertemuan antara Ibu Megawati dengan Prof Mahfud MD jam 5.30 dan ini pertemuan rutin karena selalu dilakukan evaluasi secara rutin terhadap seluruh tahapan kampanye," kata Hasto di Media Center TPN Ganjar-Mahfud, Menteng, Jakarta Pusat, Selasa (30/1).

Besok, Jika...

Dari Halaman 1

Memasuki hari ke 113 genosida yang dilakukan Zionis Israel telah menewaskan 26.000 lebih warga Palestina, dan 64.487 orang terluka sejak 7 Oktober.

Pertanyaan apakah zionis tak ada hati??? Pantas Allah menyebutkan dalam Qur'an Surah Al-A'raf 166

"Kemudian, ketika mereka bersikeras (melampau batas) terhadap yang dilarang, kami katakan kepada mereka" Jadilah kamu kera yang hina".

AWAL MULA KONFLIK

Konflik telah terjadi lebih dari 100 tahun tepatnya pada tanggal 2 November 1917. Kala itu Menteri Luar Negeri Inggris Arthur Balfour menulis surat yang ditujukan kepada Leonel Walter Rothschild, seorang tokoh komunitas Yahudi Inggris. Surat itu singkat sekali, hanya 67 kata namun isinya memberi dampak kepada Palestina hingga saat ini.

Surat tersebut mengikat pemerintah Inggris untuk " Mendirikan rumah nasional bagi orang Yahudi di Palestina" dan memfasilitasi " Pencapaian tujuan ini" surat itu dikenal dengan Deklarasi Balfour.

Hari ini pada pada 26 Januari 2024 ICJ memutuskan ada tindakan genosida yang masuk akal" yang dilakukan Israel di Gaza, namun tidak menyerukan gencatan senjata.

Panel beranggotakan 17 hakim Mahkamah

Internasional (ICJ) pada hari Jumat memutuskan bahwa terdapat resiko masuk akal bahwa perang Israel di Gaza melanggar Konvensi Genosida 1948 dan memberlakukan beberapa tindakan sementara di Tel Aviv.

Namun, pengadilan tidak memutuskan untuk segera memerintahkan gencatan senjata di Gaza seperti yang diharapkan banyak orang.

Itulah dagelan yang dipertontonkan secara vulgar, apakah belum terbuka mata bangsa Arab dan kaum muslimin melihatnya???

Simak dengan seksama seruan Pemimpin Hamas (Harakat al-Muqawama Al Islamiyah) Ismail Haniyeh.

Kepada negara-negara Muslim untuk memberi dukungan senjata kepada militan-militan Palestina yang berperang melawan Israel di jalur Gaza.

"Kami melihat negara-negara di dunia mengirimkan senjata kepada penduduk (Israel), waktunya telah tiba (bagi negara-negara Muslim) untuk mendukung dengan senjata, karena ini... bukan pertempuran rakyat Palestina saja!

Kita patut memberi apresiasi kepada Menteri Luar Negeri Indonesia Retno Marsudi yang melakukan tindakan walk out saat Duta Besar Israel untuk PBB, Gilad Erdan memberikan pernyataan dalam debat terbuka Dewan Keamanan PBB di New York Amerika Serikat, Selasa (23/1/2024).

Retno mengkritik PM Israel Benjamin Netanyahu yang ingin menghapus Palestina dari peta dunia.

Anak Palestina: Besok, Jika Aku Masih Hidup,

Aku akan Membuatkanmu Rumah dan Mendapat Lebih Banyak Makanan

Dalam kajian subuh Sabtu 27 Januari 2024, Ust Dr.Qosim Nurseha menerangkan Asbabun Nuzul Qur'an Surah Al-Baqarah ayat 97.

Ibnu Jarir At Tabari menulik sebab turunnya ayat ini. Diceritakan Abdurahman bin Abi Laila berkata bahwa ada seorang Yahudi datang menemui Umar bin Khattab berkata, "Sesungguhnya, Jibril yang sahabat kamu (Muhammad) sebut adalah musuh kami." Umar menjawab, Barang siapa yang memusuhi Allah, para malaikat, para rasul, Jibril, dan Mikail, sungguh dia telah menjadi musuh Allah."

Menarik pernyataan Syaikh Muhammad Al-Ghazali:

"Demi Allah saya telah kunjungi dan berdakwah di Gaza hampir seluruh distriknya. Saya saksi hidup pada tahun 1948-1949 saudara kami Anggota - anggota Ikhwatul Muslimin berangkat jihad ke Gaza Palestina, untuk membantu perjuangan rakyat Palestina dan memerangi pasukan IDF.

Saya bersaksi tidaklah pasukan Zionis berhadapan dengan satu kelompok Mujahidin yang berteriak Allahu Akbar kecuali mereka kalah terhina.

Tidak ada yang bisa kalahkan yahudi zionis kecuali akidah Islam yang kokoh.

Dan zionis tidak akan bisa memenangkan perang kecuali yang dihadapinya adalah hantuhantu gentyangan yang kosong dari iman dan akidah yang kokoh." (*)



Bahaya Fitnah

Dari Halaman 1

Sesungguhnya orang-orang yang mendatangkan fitnah kepada orang-orang beriman, baik laki-laki maupun perempuan, kemudian mereka tidak bertaubat, maka bagi mereka azab Jahannam, dan bagi mereka azab neraka yang membakar." (QS. Al-Buruj: 10).

Pada surat Al Baqarah ayat 193, Allah berfirman yang artinya: "Dan perangilah mereka itu sehingga tidak ada fitnah lagi dan (sehingga) ketaatan itu semata-mata untuk Allah. Jika mereka berhenti (dari musuhnya kamu), maka tidak ada permusuhan (lagi), kecuali terhadap orang-orang yang zalim.

Fitnah sesungguhnya sangat berbahaya dapat membuat seseorang kehilangan harga diri, kehormatan, serta kedamaian dalam lingkungannya. Tak heran jika pelakunya pun akan mendapat ganjaran besar dari Allah.

Zaman sekarang ini di masyarakat kita terlalu sering seseorang menyampaikan tuduhan kepada orang lain, padahal belum tentu ada kebenarannya. Tidak jarang akibat fitnah tersebut berdampak buruk dan membawa kerugian bagi yang tertuduh. Jika hal demikian, bila ditarik ke diri sendiri, tentu kita tidak dapat menerimanya.

Rasulullah SAW telah memberikan sejumlah peringatan mengenai tanda-tanda akan datangnya hari kiamat. Di antaranya adalah fitnah yang akan bertebaran di mana-mana. (*)